



Unité Pastorale de Beloeil - Bernissart

Du 17 juin au 7 juillet

L'Echo du chœur

« Mon témoignage en la fête du Sacré-Cœur »

Chaque année, à l'initiative du Pape François, les chrétiens sont invités à prier pour la sanctification des prêtres en la fête du Sacré Cœur de Jésus. A cette occasion, notre Evêque invite tous les prêtres du diocèse à se rassembler en la cathédrale de Tournai pour une matinée de prière et de célébration. Un prêtre est chaque année sollicité pour donner un témoignage sur sa vie et son ministère. Cette année, ce fut votre serviteur qui fut « élu ». En voici le résumé qui se retrouvera également dans la petite revue diocésaine à la rubrique « vocations » :

« Le 1^{er} juin, je vécus une très belle célébration d'action de grâce dans ma paroisse d'origine, 'la Conversion de saint Paul' au Risquons-Tout à Mouscron à l'occasion des 150 ans de consécration de l'église. Saint Paul aura donc été mon premier compagnon dans mon cheminement vocationnel même si, trop jeune, je n'ai su que bien tardivement quel super apôtre il était, lui, colonne de l'Eglise avec l'apôtre saint Pierre. Cette célébration était présidée par notre Evêque, avec une belle assemblée et concélébrée par des prêtres en service à Mouscron, un ancien doyen et ... le curé de mon enfance jusqu'à mon ordination, l'abbé Jean Devos de Moldergem âgé de 101 ans ! Vous devinez mon émotion de me retrouver à ses côtés, lui qui fut un des modèles de prêtre pour moi. Il y a près de 40 ans que j'ai quitté cette paroisse, 34 ans d'ordination bientôt et 6 années de séminaire. Ma vocation y a éclos tout gamin : je n'avais pas encore fait ma première communion que j'accompagnais tous les jours ma grand-mère à la messe du soir, rêvant d'être un jour enfant de chœur. C'est dans cette église que, revenant d'avoir reçu l'onction du saint chrême de la Confirmation, je dis tout bas dans ma prière : « Si tu veux » ... et ce n'est pas tombé dans l'oreille d'un sourd ! Puis il y eut mes années de Collège avec les messes où le mystère de la croix s'est éclairé pour moi, aidé aussi par un chapitre du superbe livre d'Eloi Leclerc « Le Royaume caché ». Je me suis dit alors qu'il me fallait donner, rendre un peu de cet amour infini de Dieu dans un monde qui, dans les années '80' comme aujourd'hui en manque toujours. J'ai eu le bonheur d'être ordonné le dimanche 24 juin 1990, solennité de la Nativité de saint Jean Baptiste. Et voici le deuxième grand compagnon dans ma vie et mon ministère de prêtre. Dans les premières années de mon ministère, je me suis parfois posé la question : « Ai-je vraiment été appelé ? » Maintenant, plus aucun doute car j'ai compris que le Seigneur m'a comblé de beaucoup de grâce pour vivre la mission qu'il m'a confiée. Sur notre faire-part d'ordination presbytérale, mes confrères et moi avons décidé d'y écrire une phrase du 'Benedictus', l'hymne de la prière de Laudes chantée par le père du Baptiste, Zacharie : « Tu marcheras devant, à la face du Seigneur, et tu prépareras ses chemins. » (Luc 1, 76). J'ai entendu quelqu'un nous qualifier de 'vaniteux'. Et pourtant, n'est-ce pas ce que nous faisons dans le concret du ministère pastoral ? Nous travaillons les cœurs pour qu'ils puissent accueillir Jésus comme nous essayons de l'accueillir dans notre vie, ce qui nous comble de joie, de force et de paix. Et ce, à travers les trois fonctions du prêtre que sont l'annonce de la Parole de Dieu, la célébration des sacrements et la construction de la communion autour du Christ. Quel bonheur de se mettre à l'écoute de la Parole de Dieu, de la méditer pour laisser déborder notre cœur de pasteur dans l'homélie et ainsi faire découvrir toute sa puissance de grâce aux fidèles. Bien célébrer la liturgie du Baptême, de l'Eucharistie, du sacrement des malades pour qu'elle mène, par des rites simples et parlant, au mystère de l'Amour de Dieu qui se donne à nous en son Fils Jésus dans la lumière de l'Esprit Saint. Enfin construire, consolider des communautés, paroissiales ou autres (jeunes, couples...) avec et autour de Jésus, voilà une tâche qui n'est pas toujours simple mais toujours exaltante. Communautés ici-bas et communion avec nos frères et sœurs les saints qui nous soutiennent et dont je sens réellement la présence active et priante : j'ai une très grande amitié spirituelle avec la Vierge Marie, Bernadette Soubirous qui m'a fait découvrir la richesse de la prière du chapelet ; la 'petite' Thérèse de Lisieux et les tout jeunes et futurs saint et sainte Carlo Acutis et Anne-Gabrielle Caron. Avec eux, à leur exemple, en imitant au plus près Jésus, doux et humble de cœur, avec tous mes frères prêtres, je suis vraiment heureux de « marcher devant, à la face du Seigneur, et de préparer ses chemins ».

Belles et ressourçantes vacances à vous tous.

Yves Verfaillie, votre curé.

Agenda du 17 juin au 7 juillet

Lundi 17 juin

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 18 juin

18h00: Beloeil, messe

Mercredi 19 juin

09h00-10h00 Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h30 : Basècles, à l'église, chapelet. **18h00**: messe

Jeudi 20 juin

15h00: Basècles, adoration eucharistique, **17h00**: chapelet.

18h00: Pommeroeul, messe

Vendredi 21 juin

18h00: Blaton, messe à l'église

Samedi 22 juin

10h30: Beloeil, Mariage de Mickaël Dubois et Tricia Velghe.

12h30: Grandglise, mariage de David Laurent et Lisa Style.

17h00: Grandglise, messe à l'intention des défunts recommandés : Famille Gaston Sarot – Emile Delbart- Elvire Fourez – Berthe Robert – Michel Di Cola – Roland Wuilpart.

18h00: Pommeroeul, messe présidée par M. l'abbé Jean-Pierre Lorette, vicaire épiscopal qui bénira le nouvel orgue provenant de l'église Notre-Dame de la Chapelle de Bruxelles. Cet orgue remarquable, conçu de manière mobile, fut élaboré par M. Arnaud Vandecauter, organiste, et manufacturé par Rudi Jacques. Il a été cédé par M. Vandecauter afin de demeurer en notre église de Pommeroeul, de manière perpétuelle. A l'issue de la célébration, un récital sera offert par M. Vandecauter qui nous fera découvrir la richesse de l'instrument tant au niveau de sa sonorité qu'au niveau de sa beauté esthétique. Bienvenue à tous !

Dimanche 23 juin, 12e dim du Temps ordinaire

09h30: Blaton, messe

09h30: Beloeil, messe pour Marie Dubois, messe du mois pour Albert Vandekan et Marie-Thérèse Hubrecht.

11h00: Basècles, messe pour Yvette Leetere.

12h15: Basècles, baptême de Clémence Pinchart.

11h00 : Harchies, messe et recommandation des défunts de juillet: Marie-Madeleine Bachy, Germaine Sénéca, Louise Decamps, Marie Descamps, Henri Style, Maxime Style, Alberta Delachapelle, Francesca Mastrogiorgio,

Joseph Vandoorne, famille Rommert-Bachy, André Ca-bieu.

15h00: Pommeroeul baptême de Nina et Emile Turquet, Capucine Goessens, Mélyne De Bock.

Lundi 24 juin

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 25 juin

18h00: Beloeil, messe

19h30: Basècles, Conseil pastoral.

Mercredi 26 juin

09h00-10h00 Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h30: Basècles, à l'église, chapelet, **18h00**: messe pour Jeannine Leclercq

Jeudi 27 juin

15h00: Basècles, adoration eucharistique, chapelet à 17h00.

18h00: Pommeroeul, messe

Vendredi 28 juin

18h00: Blaton, messe à l'église.

18h00: Stambruges, réunion KT+ dans le bois. RDV à la Mer de sable.

Samedi 29 juin

14h00: Pommeroeul, atelier chants (voir page 4)

18h00: Pommeroeul, messe festive en Unité pastorale. Messe pour Pierre Haubourdin , Triestino Pezzotta et Vitalina Malatesta.

19h30: Pommeroeul, salle Jean Demols, repas paroissial.

Dimanche 30 juin, 13e dim. du temps ordinaire

09h30: Blaton, messe.

11h00: Basècles, messe pour Eliane Desmets

12h15: Basècles, baptême de Zoé.

15h00: Quevaucamps, baptême de Clémence et Antoine Truyen.

Lundi 1er juillet

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 2 juillet

18h00: Beloeil, messe pour Marie-Louise Vincent suivie d'un temps d'adoration.

19h00: Basècles, assemblée générale de l'ASBL

Mercredi 3 juillet

09h00-10h00 Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h30 : Basècles, à l'église, chapelet. **18h00**: messe pour Raoul Cavenaile.

Jeudi 4 juillet

15h00: Basècles, adoration eucharistique à l'église

17h00: chapelet.

18h00: Pommeroeul, messe suivie d'un temps d'adoration.

Vendredi 5 juillet

18h00: Blaton, messe à l'église suivie de l'adoration.

Samedi 6 juillet

15h00: Stambuges, baptême de Juliette Hock, Giulia Plétinckx, Robin Baussey.

17h00: Stambuges, messe et recommandation de Marianne Leclercq (Gr)

18h00: Pommeroeul, messe avec la recommandation des défunts: Triestino Pezzotta, Vitalina Malatesta, les familles Iagulli, D'Alessandro, les âmes du Purgatoire, Oreste et Francesco Testa, David et François Billemont, Matti et Armando Testa, Fernande Montegnies, Gustave Merpoël, Adèle Marchonni, Marc Litt, Rita Blondiau.

Dimanche 7 juillet, 14e dim du Temps ordinaire

09h30: Blaton, messe pour Francine Dequevy.

09h30 Ellignies, messe pour les défunts de juillet et août: Sylvie Beghin, Luc Wallez, Germaine Drossart et recommandation de Roger Buyse, famille Desmet-Cloet, Julie Dieu, le père Jean Messiaen, Aimée Sénépart, les époux Tondreau-Sénépart, Gaston Beghin, famille Decourty-Goedgebeur, Marcel Pottiez, Aimée Surmont.

11h00: Basècles, messe pour Christian Decaigny et Johan, Zuzanna Brngar. Recommandation des époux Lesens-Bruneau.

11h00: Quevaucamps, messe pour Gwen Green et re-

commandation de Claude Delonville, Roger et Andrée Vandebussche.

11h00: Bernissart, messe avec recommandations des défunts de juillet et août: Maria Citrini, Anna-Domenica Savignani, Mario Segala, Attilio Portante.

Secrétariat Paroissial

Nous accueillons toutes vos demandes
à la Maison paroissiale à Basècles,
rue Grande 31 (en face de l'église) le :

Mardi et jeudi de 14h00 à 17h30

Mercredi et samedi de 09h30 à 11h30

Tél : 0479/40.26.15 069/57.68.41

Vous pouvez aussi nous joindre par mail :

doyennedebeloil@hotmail.be

Vous pouvez recevoir ce feuillet par mail.

Si vous souhaitez faire paraître une information
dans la prochaine édition du 7 juillet veuillez nous
faire parvenir le texte avant le mardi 25 juin.

site internet: <http://www.paroisse-beloil-bernissart.be>

Facebook : <https://www.facebook.com/paroisseBelBer/>

Dans la foi et l'espérance, nous avons célébré les funérailles de :

Mme Colette Deneubourg, veuve Jean-Claude Livyns, née à Quevaucamps le 18/04/49, décédée à Stambuges le 23/05/24, domiciliée rue du Marais 29 à Stambuges.

M. Michel Gosselin, époux Marie Leroy, né à Bernissart le 5/08/39, décédé à Tournai le 28/05/24, domicilié rue Gaston Destrebecq 15 à Basècles.

Mme Geneviève Fogel, veuve Jean Kobylski, née en France le 3/04/32, décédée à Hornu le 31/05/24, domiciliée rue de Crespin 107 à Hensies. Ses funérailles ont été célébrées à Harchies.

M. Dany Van Wymeersch, célibataire, né à Beloëil le 26/09/71, décédé à Tournai le 2/06/24, domicilié rue des Tilleuls 3, app 33 à Bernissart. Funérailles à Blaton.

M. Benjamin Delatour, célibataire, né à Beloëil le 12/10/73, décédé à Tournai le 2/06/24, domicilié rue de Condé 62 à Blaton.

Mme Suzette Lembourg, veuve Marcel Brangers, née à Jemappes le 6/03/35, décédée à Tournai le 1/06/24, domiciliée rue Bas du Mont 15 à Péruwelz. Funérailles à Blaton.

Mme Simone Korteusz, veuve Jean Kokot, née à Béthencourt le 10/07/25, décédée à Kain le 2/06/24, domiciliée en maison de repos à Kain. Funérailles à Blaton.

Mme Gilberte Meremans, veuve Jean-Pierre Berteau, née à Saint-Pierre-Capelle le 30/03/36, décédée à Mons le 2/06/24, domiciliée en maison de repos à Saint-Ghislain. Funérailles à Blaton.



Après-midi chantante !

Bienvenue à l'après-midi chantante animée par Béatrice Sepulchre et Philippe Goeseels de l'équipe des Matinées Chantantes (Bxl) (<https://www.catho-bruxelles.be/sacrements-et-liturgie/chant-musique-liturgique/>) à l'invitation de Thierry Dupont et Claire-Marie Lemaur.

Quand ? Samedi 29 juin 2024 de 14h00 à 17h30

Où ? Église Notre-Dame, Place Hautchamps à Pommeroeul

Pour qui ? Toute personne qui aime chanter et participer à l'animation des célébrations liturgiques

Thèmes abordés ? Des chants pour les différents moments de la messe + chants à Marie (pèlerinages)

Inscription par mail thierrydupont1959@gmail.com ou par SMS au 0474430593 avec vos noms et numéros de contact.

La rencontre sera suivie par l'animation de la messe à 18h pour ceux et celles qui sont disponibles.

Samedi 29 Juin '24

Dès 18h30

Salle Jean Demols
Rue Levecq 2 à Pommeroeul

Souper paroissial



Repas Adulte : 20 €
Repas Enfant : 10 €
(- de 12 ans)

Apéritif

Poulet sauce tomatée (non piquante),

riz et haricots

Douceurs indiennes

Réservation jusqu'au 20/06 au secrétariat paroissial

Pour le paiement : BE71 7320 6184 9069



Les bénéfices financeront les projets soutenus par
l'asbl scw- Solidarité sans Frontières **BE46 7320 1696 3836**

Tous ensemble, rassemblés, pour dire MERCI !

*Rendez-vous le samedi 29 juin
à 18h à l'église Notre-Dame
de Pommeroeul..*

*Messe festive animée par la chorale des
Matinées chantantes de Bruxelles.*

Nous y sommes tous invités :

paroissiens des entités

de Beloeil et Bernissart,

familles qui demandent un baptême,

fiancés et jeunes mariés, enfants des

différents groupes de KT, jeunes baptisés

et confirmés, enfants qui ont fait leur

première communion, familles et amis

et ...

*Dans la joie rendons grâce pour tous
ces moments heureux !*

A l'issue de la messe,

Le verre de l'amitié vous sera offert

à la salle Jean Demols.

*Un repas avec Karaoké vous est
également proposé pour poursuivre la
soirée. Voir l'affiche ci-contre.*

*Les bénéfices de ce repas seront
intégralement versés à l'ASBL , Solidarité
sans frontières, soutenue par
les religieuses de St-Charles.*

Réservation pour le repas au secrétariat :

Tél : 0479/40.26.15 069/57.68.41

Vous pouvez aussi nous joindre par mail :

doynnedebeloeil@hotmail.be